学校・保護者・地域をつなぐ・・

# うてよひびけよ 鼓中通信 「来てよかった、明日も来たい」学校を目指して

第14号

鈴鹿市立鼓ヶ浦中学校 **2**059-386-5852

\*\*\*\*\*\*

## それぞれの親いをのせて~迪力と感動の文化祭祭芸会



10月26日(木)に文化祭がありました。24日(火)の学年別課題曲発表と合わせて、この 日は自由曲の発表、PC 部・家庭部・美術部の発表会や各種展示も行いました。1 年生の一生懸命 な初々しい歌声、2年生の深みと広がりのある歌声、3年生のさらに迫力と想いのこもった歌声が 体育館に響き渡りました。胸にぐいぐい刺さる感動的な発表でした。また文化部は専門性が高く見 ごたえのあるショーで、大変盛り上がりました。保護者の皆様ご参観ありがとうございました。

### 處地域とともに私たちの海を守る~鼓ヶ浦海岸清掃~

10月28日(土)の秋晴れに、地域の方とともに海岸清掃を行いました。中学生80名、地域の方たちや小学生もたくさん参加して、1時

白砂青松百選に選ばれた自慢の海岸



間程度でしたが、いい 汗をかきました。

今回は、流木が例年



より大量にあり、全て拾いきることはできません でしたが、かなり美しくなりました。

自分たちの地域の環境を守るのはそこで暮ら している私たちの使命でもあります。力仕事を率 先してやってくれた生徒もいて頼もしかったで す。来年も続けていきましょう!!

#### ■前期から後期に引き継がれています・・・生徒会□

前期生徒会主催の最後の行事として「全校クイズ大会」がありました。 自分たちで企画をし、アンケートなどをとって考えたクイズの内容でした。果たしてうまくいくか、かなり緊張していましたが、クラスで盛り上



がりの歓声が聞こえ、運営に手 ごたえを感じていました。お疲 れさまでした!!

一方、10月10日(火)には、 後期生徒会役員選挙が行われ ました。2年生が中心となって

作る生徒会となり ます。12月には校 区の人権フォーラ ムや、生徒会研修

会に参加し、学校の代表 として学校をよくするた めに学んできます。







任命書をもらった新役員のメンバー新しい鼓中をよろしくお願いします!

#### 11月は「いじめ防止月間」みんなで過ごしやすい空気を作ろう

三重県では、児童生徒が安心して学習その他の活動に取り組むことができるよう、 学校の内外を問わずいじめをなくすことを基本理念とした「三重県いじめ防止条例」 があります。いじめが起こる状況として、する側、される側、見ている側があります。一 番ポイントとなるのは、実は<u>見ている側</u>です。そして、<u>見ている側の数が一番多いの</u>で



す。一人でできなければ仲間を増やしましょう。みんなでいじめを許さない空気を作りましょう!!